

SABDATARA

Kalapas Purwokerto, Bayu Irsahara hadiri Upacara Pembukaan Magang dan Satriya Sancaya Karya Dhika Taruna Poltekip di Nusakambangan

Narsono Son - CILACAP.SABDATARA.COM

Jun 13, 2024 - 23:36



Buka Program Magang dan Satriya Sancaya Karyadhika, Kepala BPSDM: Pembelajaran Bukanlah Kewajiban, Tetapi Suatu Kesempatan

CILACAP – Kepala Lembaga Pemasarakatan (Kalapas) Kelas IIA Purwokerto, Bayu Irsahara menghadiri Pembukaan Magang dan Satriya Sancaya Karya Dhika Taruna Politeknik Ilmu Pemasarakatan (Poltekip) Angkatan 55 Tahun Akademik 2024, Kamis (13/06/2024).

Pembukaan Magang dan Satriya Sancaya Karya Dhika Taruna Politeknik Ilmu Pemasarakatan (Poltekip) Angkatan 55 Tahun Akademik 2024 secara resmi dibuka di Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Karanganyar.



Sebanyak 334 Taruna dan Taruni Poltekip akan mengikuti kegiatan magang pada 12 Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pemasarakatan yang ada di Nusakambangan selama 4 bulan kedepan. Mereka akan terjun secara langsung membantu dalam pelaksanaan tugas dan fungsi di setiap UPT.

Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Hukum dan HAM (BPSDM Kumham) Ir. Razilu menyampaikan bahwa pelaksanaan kegiatan magang dan Satriya Sancaya Karya Dhika bertujuan meningkatkan pengetahuan, pengalaman dan keterampilan Taruna Poltekip.

"Manfaatkanlah kesempatan magang ini sebagai sarana dalam mengembangkan diri, karena pembelajaran bukanlah kewajiban, tetapi suatu kesempatan," kata Razilu dalam sambutannya membuka acara tersebut.



Dalam kesempatan yang sama, Kepala Lapas Purwokerto, Bayu Irsahara, menyampaikan kembali pesan Kepala BPSDM Kumham bahwa kegiatan magang ini merupakan kesempatan bagi Taruna untuk mendalami isu-isu strategis sebagai implementasi dari pembelajaran yang telah dilaksanakan selama pendidikan.

"Tujuan program ini adalah agar para taruna dapat mengimplementasikan ilmu dan teori yang didapat selama perkuliahan, serta mengembangkan wawasan berpikir ilmiah yang kreatif dan inovatif. Oleh karena itu, manfaatkan kesempatan ini dengan sebaik-baiknya," kata Kalapas.

(N.son/Humas Lapas Purwokerto)